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令和 ３年 ２月 ５日１４時２０分 受付

質 問 順 位 第 ５ 番

武豊町議会議長 福本 貴久 殿

武豊町議会議員 青木 宏和

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和３年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1.今後の建設事

業について

【趣旨説明】

令和３年１月の第１回臨時会で、現在、施工中の屋内温水プール建設工

事において、当初見込んでいた土壌汚染対策に伴う掘削残土の運搬・処分

量が大幅に上回りました。また、地下水に対する汚染拡大防止対策が必要

になり、２億１７５５万１０００円を追加する補正予算が上程され、可決

されました。

屋内温水プールは、町が資金調達し、設計・建設、運営を民間に委託す

る武豊町初のＤＢＯ方式で進められました。平成３０年に「実施方針の公

表」、「要求水準書の公表」を行い、令和元年９月に３８億７２００万円で

武豊ウェルネスパートナーズ株式会社と事業契約しました。現在、令和４

年４月の開設を目指し、建設が進められています。

また、第６次武豊町総合計画 実施計画では、「東大高保育園等新築工

事」、「学校給食センター新築工事」、「あおぞら園新築工事」など新たな建

設事業が進められます。屋内温水プールのような当初予算を大幅に補正

することがないように事業を進める必要があると考えます。

そこで以下のとおり質問させて頂きます。

【質問事項】

①屋内温水プール建設工事において、掘削残土の運搬・処分量を大幅に増

加した要因をどのように考えているのか。

②屋内温水プール建設工事において、このような多額な補正予算がでな

いように、今後どのような体制を考えているのか。

③「東大高保育園等新築工事」、「学校給食センター新築工事」、「あおぞら

園新築工事」など新たな建設事業については、どのような体制を考えて

いるのか。

④本町は技術者が不足しているように思われるが、技術者の育成をどの

ように考えているのか。


